

不屈の反対同盟と団 結に 総決起 しよう

7・28国民大集会は、二六〇〇名の闘う熱気の中で、圧倒的な大成功を勝ちとった。
農地死守⇨空港実力廃港ノ——一三年間の反対闘争でうちきたえられた不屈の闘魂もえたぎらせ、いよいよ切って落された最大最高の天王山⇨二期工事阻止決戦への断乎たる決意を明らかにし、9・16現地大集会への総決起を訴えた空港反対同盟ノ

そして、一四〇〇の血と汗をもって「激闘の七ヶ月」完全勝利を切りひらいた地平にしっかりと立って、今日総屈服への坂を落ちる日本労働運動の八〇年代戦闘的再生にむけ、「動労大改革」のめざましい進撃にうって出た動労千葉ノ

7・28国民大集会は、日本階級闘争の先端を切りひらくこの二大軸をしっかりと結びつけ、折からのペテン的森山発言をもって開始された「二期工事強行」攻撃と「国鉄三五万人体制」攻撃をまっとうから迎えうち、「反合、三里塚・ジェット」闘争の激烈な発展をかちとることを圧倒的に宣言した。

一四〇〇の仲間の皆さんノ 動労改革を闘う全国の戦闘的仲間の皆さんノ 54・10粉砕・ジェット増送阻止を闘い、二期工事阻止・9・16総決起にむけ、職場から・地域から総決起体制を築いていこうではないかノ

労農連帯の本領発揮し再びジェット闘争に立つ 動労千葉・関川委員長

思いおこせば、一昨年の三月この同じ会場で、皆さん方と共にジェット決戦への誓いをうち固めたことを思い起し、感無量の思いだ。文字通り闘いにつぐ闘いで、今日の勝利を切りひらいてきたことを高らかに確認したい。(中略)私達の闘いの大きな支えであり絆であった「労農連帯」——一四〇〇名は文字通り血を流し、汗を流し、組織をかけて、この正義を守りぬいた。今日まで車の両輪として闘ってきた反対同盟

の闘いも正念場をむかえた。敵は二期工事強行のためにこの共闘にくさびをうち、同盟を解体せんと必死である。

反対同盟がこの困難をはねのけ「対話」のペテンをきっぱりと拒否し実力粉砕の路線をはっきりと宣言したこと心から敬意を表すと共に、今まで以上の決意をこめて、実力廃港の日まで、より一層の連帯・共闘を誓う。新生動労千葉は、再びジェット闘争に立つことを宣言する。



2600名の熱気で集会は大成功をかちとった

怒りも新たに「二期工事実力阻止」を貫く

森山発言は全くのペテンノ！
反対同盟事務局長・北原鉦治氏

森山運輸相発言を契機に今、マスコミを使って極めて悪質なデマが流されている。反対同盟があたかも「話し合いに依りて、条件闘争に転換した」とか「同盟が分裂している」とかの事実無根の悪意の宣伝を開始した敵の本心は、いよいよ敷地内一七戸への暴力的正

面突破攻撃を開始する合図以外の何ものでもない。七月一九日、反対同盟幹部会は「話し合い路線」なるペテンを完全拒否し、基本方針通り、二期工事実力阻止を闘いぬくことを全員一致確認し、「声明」を発表した。9・16現地大集会を圧倒的に成功させようノ